

令和2年度 スタジイの会

係の名称	主なお手伝い内容	活動時期	活動頻度(目安)	募集対象	募集人数	備考
1 卒対	・卒業記念品の選定、発注、保護者向けの会計報告書作成 (今年度より集金ではなく口座引き落としに変更) ・卒業式当日花束受取、配布(式の30分前に集合)	9月～3月	発注品の選定、納品後の確認で 2～3回会合 適宜Line/Mailで相談	3年生保護者	若干名	
2 図書	図書の貸し出しのお手伝い	9月～3月 (月2回、 お昼休み30分程度)	月に2回、 お昼休みの30分程度 図書室で図書の貸し出しお手伝い	1年生保護者	若干名	
3 広報	・広報誌の写真撮影、校正(印刷業者とのやりとり)、発注 ・校閲、発行	9月～3月	構成、校閲で 2～3回会合 適宜Line/Mailで相談	全学年保護者	5人前後	
4 花壇植え替え	正門前、正門入口近くの花壇の植え替え	2学期以降で卒業式前の 3月に1回 (土曜日) (6月に1回実施)	年に2回 (2020年度は6月に実施済み 残り1回に参加) 土曜日(2h)に実施予定	全学年保護者	10人前後	
5 草むしり	校内の草むしり	夏休み以降～3月 (平日または土曜日)	年に3回 (平日または土曜日) 3回のうち1回(2h)に参加	全学年保護者	各10人前後 ×〇回 (できるだけ多く)	応募数に合わせて実施回数を調整
6 校内消毒	校内の手すり、ドアノブ、手洗い場など、共用部分の消毒、部活動で使用した体育館の消毒など	夏休み以降～3月 (平日または土曜日)	当番制 (平日または土曜日) 20回のうち1回(1.5h)に参加	全学年保護者	7人前後 ×〇回 (できるだけ多く)	応募数に合わせて実施回数を調整
7 地域見守り	「防犯」の腕章(開一中の保護者だとわかる腕章又はバッジ等を考案中)をつけての地域見守り活動 ・買い物行き帰りに腕章をつける。 ・仕事帰りに駅から自宅まで腕章をつける。 ・学校に行くときに腕章をつける。など	9月～3月	当番制 (できる時間に実施) 担当月を設定予定	全学年保護者	できるだけ多く	応募数に合わせて各月の人数を調整
8 学校説明会	9月の第2週に実施する予定の学校説明会(3回程度開催)において、見学保護者の校内案内、質問対応を行う	9月第2週の 平日、土曜日	9月の第2週 (平日または土曜日) 学校説明会お手伝い 3回開催するうちの1回(2h)に参加	全学年保護者	5人前後× 3回程度	

各係の補足説明

広報	行事はなくても、感染予防に気を付けながら勉強に励んでいる子供たちの学校生活の様子を、広報誌を通じて各ご家庭に届けることができます。 先生方のご紹介を写真付きで紹介できるのも広報誌の強みだと思います。 広報係になると、取材(撮影)を通じて学校に足を運ぶ機会が増えることから、先生方とコミュニケーションをとる機会にも自然と増えます。 最近はWEBでやりとりすることが増えているため、都合を合わせて何度も集まる必要はありません。
花壇植え替え	毎日通う学校の入り口にきれいなお花が咲いて出迎えてくれるだけで、朝から心が明るくなります。 10名程度で協力すれば、2時間もかからずに花壇が生まれ変わります。 6月(入学式)前に一度植え替えを実施したため、2学期以降、例えば卒業式前にもう一度花壇を植え替えができればと考えています。 中学生という大切な時期、心も身体も豊に育ってほしいですね。
草むしり	きちんと雑草が処理され整備されている状況と、雑草が生い茂ったままの状況、環境としては前者がよいに決まっています。 学校では除草シートを張って対策を進めていますが、限界があります。 数回に分けて、密を避けて草むしり作業を行うことは可能です。 中学生という大切な時期、心も身体も豊に育ってほしいですね。
校内消毒	子供たちが下校した後、先生方が、校内の手すり、ドアノブ、手洗い場など、共用部分の消毒、部活動で使用した体育館の消毒などをやっております。 コロナ禍で、先生方のご負担は相当増えているものと想像されます。 保護者が手分けして校内の消毒を行うことで、子供たちを感染から守ることにつながります。 夕方(放課後)の時間、土曜日などに、数名の保護者で手分けして共用部分の消毒することで、感染のリスクを少しでも低減させましょう。
地域見守り	これまでは、校外パトロールという形で時間を決めて夕方に近隣地域の見守り活動を行ってききましたが、今回コロナの影響から保護者同士が集まることも難しくなりました。 しかしながら、地域としての見守り活動(防犯活動)は今後も必要であると考えています。 そこで、開一中の保護者だとわかる「腕章又はバッジ等」をつけて、各々で近隣地区を歩くことで防犯の効果を高め、地域ぐるみで不審者の発生を抑制したいと考えています。 (不審者は、放課後の時間帯だけは限りませんので、買い物行き帰り、仕事行き帰り、学校に行くときなどに腕章等をつけて歩くことを想定しています。) また、腕章やバッジをつけて歩くことで、開一中生からも一目で開一中の保護者とわかるため、生徒も挨拶しやすくなるなど健全育成にもつながると考えています。
学校説明会	9月の第2週に、中学校進学を控える近隣の小学校に通っていらっしゃる保護者向けの学校説明会の開催が予定されています。 これまでは、近隣の中学校が一斉に説明会を実施するために、複数の説明会に参加することができないといった声がよく聞かれました。 そこで、今年度は、3回程度(平日と土曜日を組み合わせ)に分けて説明会を実施し、各回全体説明会+校内案内(生徒+保護者)を行うことで、開一中の良さをもっと知ってもらえるようにするのがよいのではないかと考えています。 スタジイの会の活動として、学校説明会のサポーターを募集したいと思います。